



GARDA MEDIA

Dandim 0312/Padang, Purnawira Bukan Akhir Dari Segalanya Ini Adalah Babak Awal Untuk Membuktikan Bahwa Kita Masih Bisa Tetap Produktif.

wirzalcan - PADANG.GARDAMEDIA.ID

Aug 31, 2022 - 11:06



Padang - Komandan Kodim 0312/Padang Letkol Inf Jadi S.I.P, memimpin acara wisuda Purnawira Mayor Inf Sucipto Perwira Kodim 0312/Padang TA. 2022 di aula Kodim 0312/Padang. Rabu pagi (31/8/2022).

Acara wisuda Purnawira Perwira Kodim 0312/Padang ini merupakan suatu penghormatan tertinggi kepada para perwira yang selama ini telah mendedikasikan dirinya sebagai prajurit dengan baik tanpa cacat sampai masa purna.

“Saya atas nama pribadi dan Komando mengucapkan selamat kepada Mayor Inf Sucipto yang mengakhiri masa pengabdianya sebagai seorang prajurit TNI

Angkatan Darat secara paripurna". Ucap Dandim.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0312/Padang juga mengucapkan terima kasih kepada Mayor Inf Sucipto dimana selama berdinasi di Kodim 0312/Padang telah menunjukkan dedikasi dan suri tauladan yang baik dalam setiap pelaksanaan tugasnya, hal tersebut dapat dijadikan contoh dan panutan bagi kita semua sebagai generasi penerus dalam melanjutkan proses kepemimpinan di satuan Kodim 0312/Padang dan Dandim berharap teruslah berkontribusi bagi kemajuan angkatan darat khususnya untuk satuan Kodim 0312/Padang

"Purnawira bukan akhir dari segalanya, ini adalah babak awal dimana kita bisa membuktikan bahwa kita bisa tetap produktif meskipun usia telah berkata tidak". Ungkap Dandim.

"Merupakan suatu kehormatan bagi kami acara wisuda purnawira ini dan kami mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0312/Padang atas bimbingan, petunjuk dan arahan selama berdinasi serta mohon maaf apabila selama berdinasi di TNI AD ada kekurangan dan kesalahan". Ungkap Mayor Inf Sucipto.

Turut hadir dalam acara wisuda purnawira perwira tersebut, Kasdim, para Danramil, para Pasi, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 0312/Padang beserta pengurus serta prajurit dan PNS Kodim 0312/Padang. (Pendim 0312/Padang)